

## 不法投棄の撤去を

**問** 南星中学校体育館の雨漏り  
の件は、和解及び損害賠償が賛  
成多数で可決された。しかし、  
それで終了でなく、今後同様な  
事案を起こさせないために検証  
が必要だと思われる。

- ① 検証は行ったか。
- ② 第三者による検証は行ったか。
- ③ 今後の再発防止はどうするか。

**教育長**  
① 再度教育委員会内部で確認を  
行い、12月定例教育委員会へ  
報告した。

② 裁判官、弁護士、一級建築士  
での調停結果であり、第三者  
による検証は行ったと認識し  
ている。新たに行っていない。  
③ 再発防止マニュアルを作成し、  
全庁的に確認を行い再発防止  
に取り組む。

## 宇平橋近くの不法投

**問** 山川の宇平橋近くの不法投  
棄は、平成27年にも取り上げた。  
二年たった現在も車が放置され  
ゴミがふえている。なぜ撤去で  
きないか。

**副町長** 管理者の南部土木事務  
所に確認したところ、放置車両  
の所有者を調査中で特定できな  
い。撤去命令を出すとのこと。  
ゴミは年度内撤去を申し入れた。

**問** 代執行も出来ないのか。  
**総務部長** 県の出方を見て、こ  
れ以上対応が出来なければ県の  
費用で撤去ということになる。



宇平橋近くの不法投棄の現場 (山川)

## 新年度の廃止事業 の評価は

**問** 児童生徒の県外交流、民族  
交流事業などが廃止となってい  
る。なぜ、廃止となったのか。  
児童生徒の交流、民俗芸能の交  
流等皆さんは高く評価している。  
津嘉山区、宮平区に資料館も作  
る。伝統芸能保存育成事業も引  
き続き行うとしている。発表の  
場も必要ではないか。

**教育長** 幼稚園、小中学校、預  
かり保育などの人材確保優先で  
予算編成し他の事業と優先順序  
を考慮し新年度は予算計上して  
いない。

# 南星中体育館の 雨漏り検証・対策は

**答** 再発防止マニュアルを作り取り込む



宮城 寛諄 議員

こんな質問もしました

○高齢者会における対策、体制強化  
が必要